

En Europa rechazan campaña de desestabilización contra Cuba



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 10 jul (RHC) El canal Europa por Cuba expresó este domingo una condena enérgica a las acciones de desestabilización que Estados Unidos promueve y financia contra la isla para imponerle un cambio de gobierno.

En una declaración, la plataforma de solidaridad creada en octubre del 2020 denunció que Washington, con el acompañamiento de medios de información y las redes sociales, pretende materializar un llamado golpe blando en la nación antillana.

“Los hechos del 11 de julio del 2021 demuestran esos intentos, que fracasaron por la determinación del pueblo cubano y su disposición a defender la independencia y la Revolución”, subrayó en alusión a las protestas que hace un año incluyeron disturbios y otros actos violentos, escenario que Estados Unidos busca revivir.

De acuerdo con el canal, las recientes sanciones anunciadas por el gobierno estadounidense contra funcionarios cubanos pretenden generar tensión, como parte de su política agresiva e imperial.

“Todo esto, perfectamente orquestado, pretende socavar la soberanía de Cuba y hundir el proceso revolucionario iniciado por el pueblo hace 63 años”, advirtió el moderador y coordinador de la plataforma, José Antonio Toledo.

Europa por Cuba agregó que esa postura hostil también multiplica la solidaridad mundial con el pueblo de la isla y su Revolución. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/293105-en-europa-rechazan-campana-de-desestabilizacion-contra-cuba>



Radio Habana Cuba